



Comentario / Epigmenio Ibarra (Periodista)

“A contrapelo de todo lo que se dice de este Gobierno ‘autoritario’, ¿a qué se apela?, al debate parlamentario, ¿qué se presentan?, iniciativas de reformas, básicamente yo lo veo en tres niveles; justicia y bienestar, ampliación de derechos y garantía de mayor participación democrática. Van a decir que no hay dinero, que no se puede, porque eso han dicho siempre, porque cada vez que se trata del bienestar de la gente, de la propiedad de los bienes de la Nación, de las industrias nacionales, se alega que no hay dinero, hay que financiarlo, pero hay manera de financiar sin endeudarse. Creo que vivimos una situación extraordinaria, la situación económica de México está bien, pero hay por lo menos un inicio de una repartición igualitaria del presupuesto de la nación, un porcentaje importante del dinero público va a los más vulnerables y las iniciativas presentadas por López Obrador apuestan a la seguridad, a los viejos, a los discapacitados, a hacerle justicia a los trabajadores y garantizar sus pensiones”.

[\[TELEFÓRMULA\]](#)